



Écoles d'Europe, regards sur les systèmes éducatifs européens

publié le 07/05/2021

Descriptif :

Écoles d'Europe, c'est une porte ouverte sur l'Europe de l'Éducation.

Écoles d'Europe, c'est une porte ouverte sur l'Europe de l'Éducation. C'est la possibilité de s' **ouvrir à d'autres systèmes éducatifs, de mieux comprendre leur fonctionnement en les replaçant dans leur contexte social, culturel et économique.**

C'est aussi susciter le débat autour de questions comme par exemple l'autonomie des établissements ou les relations entre familles et école. Enfin, c'est la possibilité de s'inspirer, voire de trouver des réponses à des questions pratiques comme par exemple la gestion de l'hétérogénéité, du temps ou l'aménagement de l'espace.

Le site vous propose :

- plus de **35 reportages tournés dans 7 pays européens** et environ **300 vidéos d'interviews d'experts et décideurs français et étrangers** ;
- des compléments d'information sous forme de fiches « **Focus** », d'**articles** et de **propositions d'ouvrages et de revues.**

► [Regards sur les systèmes éducatifs européens - Écoles d'Europe - Réseau Canopé](#) ↗



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.